



## Argenteuil : Georges Mothron « *confiant* » pour le service de radiothérapie

(31/01/2011 16:44)

Après être déjà intervenu l'année dernière pour le sauvetage de la radiothérapie de l'hôpital d'Argenteuil, le député UMP, Georges Mothron, indique aujourd'hui qu'il est « *reparti en croisade* ». Après un premier rendez-vous vendredi dernier au ministère de la Santé, qui n'a rien donné, il s'appête à rencontrer Claude Evin, directeur de l'Agence Régionale de Santé, « *dans les prochaines heures pour sauver définitivement* » le service. « *Le contact téléphonique pour la prise de ce rendez-vous me laisse confiant mais ferme* » ajoute-t-il.



Le contexte de la campagne électorale pour les cantonales de mars prochain aura peut-être des conséquences heureuses pour le service de radiothérapie de l'hôpital d'Argenteuil. Georges Mothron, candidat sur Argenteuil Nord, a décidé de faire de ce dossier chaud une priorité, sans oublier bien sûr de fustiger le maire PS de la commune, adversaire indirect de cette élection. L'occasion pour le député UMP d'Argenteuil-Bezons de rappeler aussi le sursis obtenu par ses soins l'année dernière après « *un rendez-vous avec la ministre de la Santé et son directeur de cabinet.* » « *J'ai obtenu un sursis d'un an si le service parvenait, profitant de l'obsolescence du service de l'hôpital de Poissy-Saint-Germain, à passer de 400 à 600*

*actes par an* », rappelle-t-il.

### Un dossier au cœur de rivalités

Bien que la radiothérapie ait approché cet objectif en 2010 (575 actes), l'Agence Régionale de la Santé en Ile de France, semblait se diriger vers un arrêt du sursis. « *A la demande des médecins et personnels de l'hôpital d'Argenteuil, je suis reparti en croisade* », insiste Georges Mothron qui annonce une rencontre avec Claude Evin, directeur de l'ARS et ancien ministre socialiste de la Santé, « *pour sauver définitivement la Radiothérapie.* »

Si l'année dernière, le maire PS d'Argenteuil et le député UMP semblaient travailler de concert, cette année, le contexte électoral aidant, chacun y va de son initiative. Lors du conseil de surveillance de l'hôpital d'Argenteuil jeudi dernier, l'édile annonçait plusieurs actions à venir, comme la tenue d'un conseil communautaire de l'agglomération devant le centre hospitalier voire même le blocage de l'A86. Des entreprises taclées par son adversaire politique. « *Un conseil extraordinaire de l'agglo, devant l'hôpital, ce jeudi, n'aura jamais autant de poids qu'un dossier argumenté et bien défendu* », glisse Georges Mothron, qui renseignera « *toutes les parties prenantes sous 48 heures sur l'avancée du dossier.* » Le député sera d'ailleurs en direct sur VOnews.fr jeudi matin à 11h30.

[http://www.vonews.fr/article\\_12384](http://www.vonews.fr/article_12384)

©vonews - Jan 2011